

La Fête du Sacrifice

Un petit fait : Je vais en train et métro à Bruxelles et me demande si aujourd'hui j'aurai l'occasion de souhaiter une belle fête du Sacrifice à un musulman (la fête du Sacrifice est la fête la plus importante pour les musulmans). Dans le métro pas moyen. Je voudrais que cela se fasse de manière naturelle. Toute la matinée pas d'occasion d'approcher un musulman. Quand au retour de la gare je me mets en route à pied, assez fatiguée, un taxi passe et s'arrête 30 mètres plus loin. « Voilà quelqu'un qui cherche une adresse », me dis-je et me dirige vers lui. A ma grande surprise le taximan me demande : « Je peux vous déposer quelque part ? Je suis en route pour Louvain. » Je lui explique que ma destination est en sens inverse, mais il tient à m'y porter. C'est un taxi officiel, sinon je ne serais pas entrée. En dévisageant mon chauffeur je me dis que très probablement il est un musulman arabe. Je lui demande si je peux lui souhaiter une belle fête du Sacrifice. Naît une courte mais belle conversation pendant laquelle je le remercie et lui dit que pour moi il est un cadeau du ciel. Je sors du taxi et remercie Dieu spontanément.

Chris